

Revertida Orden Judicial contra Consejeros de Acera Frente a Clínica de Abortos



Un panel de jueces del Segundo Circuito aparentemente ha pensado mejor en usar las leyes federales y estatales para cerrar el asesoramiento en la acera frente a una clínica de abortos en Jamaica, Queens, New York.

New York vs Griep comenzó en la corte del distrito federal en 2017. Durante años, la Oficina del Fiscal General o Procurador General de New York (OAG, sus siglas en inglés) ha estado tratando de obstaculizar a los consejeros de acera y evitar que se comuniquen con las mujeres que ingresan a las clínicas de aborto. En 2018, la Procuraduría General solicitó una orden judicial contra dos grupos y varias personas que deambulan dando consejos frente al Choices Medical Center, una clínica de abortos que ofrece interrupción de embarazos hasta 24 semanas de gestación.

La Procuraduría General pasó meses grabando y filmando de manera encubierta a los consejeros de acera, para reunir pruebas de sus "violaciones" de la Ley federal de Libertad de Acceso a las Entradas de Clínicas (FACE, sus siglas en inglés). Después de revisar dichas pruebas, incluidas

las grabaciones de video y el testimonio del personal de la clínica de abortos, el tribunal de distrito rechazó la moción de la Procuraduría General de una orden judicial preliminar, la cual restringía la publicación de folletos y las manifestaciones de los consejeros en la acera. Fue entonces cuando la Procuraduría General apeló al 2do Circuito.

"Delitos" contra FACE El 10 de marzo de este año, un grupo de la corte de apelaciones dictaminó 2-1 que los consejeros de acera habían violado FACE, así como las leyes estatales y locales. Sus "delitos" incluían:

- Ofrecer literatura a las mujeres y provocar un retraso de "un segundo como máximo";
- Mostrar letreros que ocupan espacio en la acera;
- Tocar un automóvil mientras hablan con el conductor que dejó a la mujer; y
- Simplemente estar presente en la acera para que alguien que ingrese a la clínica de abortos tenga que caminar alrededor de ellos.

Intersección de Life Legal Las partes presentaron una petición de nueva audiencia y Life Legal presentó un amicus (documento legal en

casos de apelación), en apoyo a la petición.

En nombre de los defensores de las aceras, como 40 Days for Life y Pro-Life Action Ministries, Life Legal argumentó que la decisión del Segundo Circuito había transformado a FACE de un remedio federal contra las amenazas, la violencia y la obstrucción en las clínicas de aborto, a una microregulación de actividades, en el núcleo de la Primera Enmienda. Instamos a la corte a volver a escuchar el caso y reconsiderar este peligroso precedente.

En mayo, el panel anuló su decisión original y ordenó más información sobre algunos temas. Una vez más, Life Legal presentó una carta amicus, planteando temas de preocupación para los pro-vida en todo el país.

¡Apenas la semana pasada, el 2do Circuito emitió su decisión final sobre la apelación, afirmando la decisión del tribunal de primera instancia, negando al Fiscal General una orden judicial preliminar!

Si bien la demanda aún no ha terminado para estos valientes consejeros de acera, por ahora pueden continuar salvando vidas, sin las trabas judiciales.

Sweeney Asiste a la Dedicación del Centro Rutgers para Servicios de Autismo para Adultos



El Presidente del Senado Steve Sweeney, Christopher J. Manente Director Ejecutivo del Centro de Rutgers para Servicios de Autismo para Adultos, Presidente de Rutgers Jonathan Holloway, Dina Elkins Miembro de la Junta Consultiva del Centro de Rutgers para Servicios de Autismo para Adultos, Canciller-Provost Francine Conway, Director de Operaciones de Rutgers Antonio Calcado, Presidente entrante de la Fundación Rutgers Kimberly A. Hopely, Entrenadora de Relaciones en el Centro de Rutgers para Autismo para Adultos Amy Gravino

Trenton – El Presidente del Senado, Steve Sweeney, asistió a la inauguración del edificio del Centro Rutgers para Servicios de Autismo para Adultos (RCAAS).

La instalación está diseñada para ayudar a mejorar la vida de los adultos que viven con el trastorno del espectro autista, y al mismo tiempo educar a los estudiantes sobre las habilidades y herramientas necesarias para ayudar a estas personas en sus propias carreras.

"Para las personas que viven con discapacidades intelectuales y de desarrollo, a menudo hay una disminución significativa en el apoyo cuando la edad de la escuela y entrar en la edad adulta", dijo el Senador Sweeney (D-Gloucester / Salem / Cumberland). "El centro RCAAS desempeñará un papel importante para garantizar que estas personas sigan recibiendo el apoyo que

necesitan como adultos, brindándoles un lugar para seguir aprendiendo y creciendo con capacitación vocacional y apoyo social. Me inspiran los esfuerzos de Rutgers por integrar a los adultos con Trastorno del Espectro Autista en el entorno universitario, y espero ver el impacto que esta instalación tendrá en la comunidad de IDD."

"Celebramos más que una nueva estructura; también celebramos la construcción de una nueva conciencia, nuevas relaciones y nuevas dimensiones de nuestra comunidad", dijo el Presidente de la Universidad de Rutgers, Jonathan Holloway. "Hoy reafirmamos el compromiso de Rutgers de convertirse en un líder nacional en las áreas de

investigación, formación profesional y servicio práctico en apoyo de los adultos con Trastorno del Espectro Autista."

El RCAAS ofrece a los adultos con Trastorno del Espectro Autista un apoyo único a través de varios programas, haciendo posible una vida independiente y satisfactoria para estas personas.



El Presidente del Senado Steve Sweeney, Dave Greene, Dina Elkins Miembro de la Junta Consultiva del Centro de Rutgers para Servicios de Autismo para Adultos, Christopher J. Manente Director Ejecutivo del Centro de Rutgers para Servicios de Autismo para Adultos

Es Ley el Programa de Subvenciones para la Detección de la Depresión y Suicidio en Adolescentes

(TRENTON) - En un esfuerzo por abordar un aumento alarmante de la depresión y el suicidio en los adolescentes, especialmente durante un momento en que el país enfrenta más problemas de salud mental que nunca debido al COVID-19, un proyecto de ley patrocinado por los demócratas de la Asamblea Herb Conaway MD, Pamela Lampitt y Carol Murphy para crear un programa de subvenciones para ayudar a las escuelas de Nueva Jersey a implementar la detección de la depresión se convirtió en ley el martes.

La ley (anteriormente proyecto de ley A-970) crea el Programa de subvenciones para exámenes de salud mental en las escuelas dentro del Departamento de Educación. El programa proporcionará fondos y recursos a los distritos escolares para que puedan implementar



programas de detección de depresión para identificar a los estudiantes en los grados 7 al 12 que están en riesgo de depresión.

La ley sigue las recomendaciones actualizadas de la Academia Estadounidense de Pediatría que dicen que los adolescentes mayores de 12 años deben ser examinados anualmente para detectar depresión. Los distritos escolares pueden solicitar fondos del programa

para poner a disposición de sus estudiantes exámenes de detección de depresión.

"Si una persona joven experimenta sentimientos de tristeza y desesperanza causados por la depresión, esos sentimientos no desaparecerán simplemente. La depresión es una enfermedad, no una fase", dijo el asambleísta Conaway (D-Burlington). "Con las presiones adicionales de una pandemia mundial

que exacerba los desafíos existentes de la adolescencia, los adolescentes sin duda están navegando por un mundo complejo. Tenemos que poder determinar qué adolescentes están deprimidos para poder tratarlos antes de que sea demasiado tarde".

Los distritos que reciben un reconocimiento deben utilizar una herramienta de evaluación basada en la investigación y obtener el permiso de los padres.

La evaluación debe realizarse de una manera que garantice la privacidad y la confidencialidad, se adapte a los estudiantes con necesidades específicas y permita la evaluación en tiempo real de los resultados y la intervención de un profesional de salud mental con licencia ese mismo día.

Se requerirá que las escuelas envíen datos no identificativos recopilados de las evaluaciones al Departamento de Educación y al Departamento de Niños y Familias para su revisión y análisis. Las escuelas también deben notificar a los padres cada vez que la herramienta de evaluación indique que un estudiante puede estar experimentando depresión y avisar a los padres sobre los servicios o recursos disponibles que pueden evaluar y diagnosticar más a su hijo.

"Es difícil ser un niño. Es aún más difícil si

está luchando contra la depresión en un mundo que ha cambiado drásticamente durante el año pasado debido a una grave crisis de salud pública", dijo la asambleísta Lampitt (D-Camden, Burlington). "Estos exámenes pueden ayudar a identificar las señales de advertencia que pueden pasar desapercibidas y permitir a los padres tomar los siguientes pasos apropiados para asegurarse de que sus hijos reciban la ayuda que necesitan durante un momento difícil".

Varios informes de los últimos años han indicado el creciente número de niños y adolescentes que luchan contra la depresión. Para cuando lleguen a la edad adulta, uno de cada cinco jóvenes habrá experimentado depresión. Entre 2007 y 2015, el número de adolescentes hospitalizados por pensamientos o intentos suicidas se duplicó.

Sin embargo, solo alrededor del 50 por ciento de los adolescentes con depresión son realmente diagnosticados, mientras que incluso menos reciben la ayuda que necesitan.

"Hemos escuchado las noticias sobre jóvenes que se han quitado la vida porque su angustia era tan grande que sentían que no había otra salida", dijo la asambleísta Murphy (D-Burlington). "Estas trágicas pérdidas no tuvieron que ocurrir, y nunca debieron haber sucedido. Debemos ser más proactivos para que no estemos simplemente reaccionando a las tragedias, sino previniéndolas antes de que ocurran. Esto es aún más cierto ahora con las dificultades que esta pandemia ha presentado a nuestros niños".

La ley entra en vigor de inmediato y se aplicará al primer año escolar completo después de su promulgación.